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Al Presidente del Consiglio Comunale 

Alla Sig.ra Sindaco 

Al Sig. Assessore Toffolo 

Ai Consiglieri Comunali 

 

Sig.ra Sindaco, 

prima di entrare in Consiglio Comunale, avevo ritenuto utile sentire telefonicamente l'Ufficio Registro dei 
Tumori della Regione Veneto (AIRTUM) sulla necessità di estendere alla nostra ASL la mappatura 
epidemiologica dell'incidenza di questa grave malattia, anche dopo i recenti decessi di giovani ragazzi a causa 
del tumore che pongono a forza questo interrogativo.  

Sono seguite un paio di mail con il Dr. Zorzi che ringrazio per la cortesia e che accludo alla presente.  

I dati di incidenza dei tumori prodotti dal Registro, sono già disponibili nel sito web 
www.registrotumoriveneto.it. A partire poi dal 2011 (DGR 14/2011, ripreso dal Piano Socio Sanitario 
Regionale approvato con LR 23 del 29/06/2012) afferiscono al Sistema Epidemiologico Regionale SER - 
istituito nel 1999 -  i seguenti Registri di Patologia, istituiti ai sensi dell'art 18 della LR 10/2011: 

- Il Registro Tumori del Veneto 
- Il Registro Nord Est Italia delle Malformazioni Congenite 
- Il Registro Veneto Dialisi e Trapianto 
- Il Centro Operativo regionale del Registro Nazionale dei Mesoteliomi. 

 
Come avrà modo di leggere, la Regione ha già avviato un percorso di riorganizzazione del sistema di raccolta 
delle fonti di dati e delle procedure per la definizione dei casi di tumore, con l’obiettivo di estendere 
progressivamente la copertura della registrazione a tutta la popolazione regionale.  
 
A questo proposito, il nuovo Responsabile scientifico del Registro il prof. Massimo Rugge dell’Università degli 
Studi di Padova, sta organizzando una serie di riunioni con le Dirigenze di tutte le Aziende ULSS del Veneto, 
che si terranno nei prossimi mesi. 
 

Il Dr. Manuel Zorzi sottolinea che le differenze di incidenza dei tumori osservate tra le diverse aree coperte 
dalla registrazione "...sono contenute, a conferma di una situazione sostanzialmente omogenea tra le diverse 
province e ULSS ". 

 

Ho chiesto successivamente se esiste una correlazione tra l’incidenza dei tumori e la notevole presenza di 
centrali a biomasse nella nostra Regione e pure nella nostra area. 

 

Anche a questa richiesta di informazione il Dr. Zorzi risponde. "A oggi non mi risulta che siano disponibili studi 
che abbiano valutato gli effetti sanitari delle (pur) numerose centrali termoelettriche alimentate a biomasse 
presenti in Europa. Il Registro Tumori del Veneto sta comunque avviando una linea di attività con l’obiettivo 
di produrre dei dati sull’incidenza dei tumori su tutte le aree della Regione: i tempi non saranno brevissimi, 
ma ci consentiranno di dare risposte ai bisogni conoscitivi che emergono in particolare dalle zone attualmente 
non coperte dalla registrazione". 

 

Abbiamo votato convintamente la mozione su questo tema ed apprezziamo l'impegno che Lei e l'Assessore 
Toffolo avete assunto per portare a compimento questa iniziativa a favore della salute e del benessere di 
tutti i cittadini. 
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In Consiglio Comunale abbiamo chiesto ed ottenuto di integrare la mozione con il Regolamento n. 3 2013 
della Regione Veneto che norma gli obblighi di trasmissione dati epidemiologici e che risulta essere l'ultimo 
provvedimento della Regione in materia. 

 

La presente vuol essere un ulteriore contributo alla raccolta di documentazione ed informazione sul tema del 
Registro dei Tumori del Veneto che l'Amministrazione si è impegnata ad avviare. 

 

Ritenendo quindi di aver fatto cosa utile e gradita, porgo cordiali saluti. 

Pizzolitto Vittoria  

Consigliera Comunale  

Gruppo di Centro Sinistra “Più Avanti Insieme” 

 

Portogruaro, 7/02/2016 


